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   ゴールデンウイークは５連休であった。思いっきり遊んで
やろうと連休前半はテントを担いでバイクに乗って宇和島や
四万十川の辺りをさまよって友人たちとキャンプをして過し
た。夜はランタンの明かりの下で健康的にお酒を飲んで友人
達と語らい良い感じに酔ったところでテントに入りシュラフ
に包ってパラパラと小雨の当たるテントの屋根を眺めながら
寝た。久しぶりのテント泊はワクワクして十分寝られず翌日
は寝不足で大変しんどかった。まだまだ遊び足らないと連休
最終日は友人夫婦と日帰り登山に出かけた。
　早朝６時半出発であった。早起きが苦手な私であるが遊び
となると目覚ましより早く目が覚める。早朝５時には目覚め
ていそいそと準備をして出発した。東平で車を駐車して登山

開始だ。目指すは西赤石山の兜岩。短い期間しか咲かないア
ケボノツツジの花を見に行くのだ。咲いているか否かは登っ
てみないと分らない。友人の奥さんが３０分程でばててしま
い気遣いながらスローペースで登った。山頂付近よりアケボ
ノツツジが咲いているのが見え始める。いい時に来たと嬉し
かった。凄い人数の我々より年上と思われる登山者の団体が
続々と現れる。兜岩は渋滞が起こっていた程だ。少し離れた
ところでポットで持参した熱湯でカップラーメンを作りおに
ぎりを食べた。山で食べると大変美味しい組合せなのだ。年
配の登山者と話をすると今年は裏年といって花が少ない年だ
そうだ。５年に一回激しく咲き誇るのがアケボノツツジだと
教えてくれた。それでも美しい風景であった。　／ 福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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会　長　福 山　宏

会長退任ごあいさつ

　いよいよ退任のご挨拶を書く
時が来ました。
　この一年間を自分の中で振り
返って感想を申しますと「楽し
かった。」の一言です。
 　２０１４年７月より伝統ある新居

浜ライオンズクラブの会長を務めさせていただ
きました。
　一番プレッシャーを感じていたのは就任直前
の準備委員会や準備理事委員長会の頃でした。
委員会の構成を考えて、そして会長としての方
針をきっちりと皆さんに理解していただける様
にお伝えしなければなりません。資料を作成し
ながら「これでいいのだろうか。」と自問自答の
日々でした。
　私の理解では、ライオンズクラブの会長とは
会員の皆さんの上司ではなく皆さんの活動のお
手伝いをする全責任者。
　ボランティアの団体なのだから皆さんが気持
ち良くライオンズ活動を楽しんでいただければ
良いと考えました。
　そして、皆さんにライオンズクラブに生きが
いを更に感じていただけますようにと会長ス
ローガンを「生きがい」とさせていただきました。

　会長として不安だらけのスタートでしたがい
ざ活動が始まってみますと、それぞれの委員会
の皆さんが責任を持って次々と考え、動いてい
ただき組織として動き始めたと実感して安堵し
ました。そのまま各委員会の活動に支えられて
最後まで来れました。
　会員会則委員会の皆さん　新会員の獲得の為
に例会の昼食時に各委員会のテーブルに赴いて
情報収集をしていただいたり、精力的に候補者
に面談に行っていただきました。毎委員会では
きっちりとレジュメに沿って会議を進めておら
れました。私の力不足で純増５名には届きませ
んでしたが、２名の新会員に入会いただけまし
た。有難うございました。
　出席大会委員会の皆さん　出席率向上のため
にアイディアを凝らして、出席１００％委員会に
は缶コーヒーをプレゼントすることになりコー
ヒーを配ったりで例会もゆっくり出来なかった
のでは無いでしょうか。
　メークアップの促進にもご尽力いただき有難
うございました。
　計画財務委員会の皆さん　楽しい例会を企画
実施していただきました。毎委員会では皆さん
熱心に企画について話し合っていたのを思い出

国際会長　ジョセフ・プレストン

テーマ「 誇りを髙める 」

336-Ａ地区ガバナー   木 内  千 春
スローガン「 新たな気持ちでＷＥ ＳＥＲＶＥ 」

キーワード「 ヴィジョン共有 」

新居浜ライオンズクラブ会長　福 山　宏

スローガン「生きがい」
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幹　事　古 川　貴 章

幹事退任ご挨拶

　今年度、福山会長より、幹事
と言う大役を仰せつかり会長ス
ローガンの「生きがい」のもと、
私自身もメンバーの皆様と共に
ライオンズクラブ奉仕活動を通
して生きがいをもった楽しいク

ラブ活動が出来る様にして行きたいと思い幹事
の仕事をさせて頂き、早くも１年がたちました。
　思い起せば昨年の今頃、年次会合、次期三役
オリエンテーション、準備リジョン会議等に参
加し幹事と言う責任の重さや不安を感じていた
ことを思い出します。
　始まってみれば、次から次へと各事業や行事
が進んで行き忙しい面もありましたが、各委員
会活動や、クラブの流れが良く解り大変勉強に
なりました。

　また、委員会、アクティビティーを通してメ
ンバー皆様と今まで以上に沢山お話しさせて頂
き、いろいろな奉仕活動が出来たことが大変良
かったです。
　私自身新居浜ライオンズクラブの生きがいを
感じられた様に思います。
　メンバー皆様におかれましては寛大なるお気
持ちで見守って頂き、至らない点が多々有りま
したが、1 年間幹事を務めることができました。
　大変感謝致します。ありがとうございました。
　福山会長、藤縄会計さんご指導ありがとうご
ざいました三役がいっしょに出来たこと大変良
かったです。
　伊藤副幹事さん副幹事としてお世話になりま
した。それでは、本番よろしくお願い致します。

します。年末商戦や屋外での家族会など大掛か
りな事前準備や当日のご苦労もかなりあったは
ずですが笑顔で気持ち良く段取りしていただき
ました。有難うございました。
　ＰＲ広報委員会の皆さん　毎月一回の会報誌
の発行、大変ご苦労されておられました。
　新居浜ライオンズクラブの活動の足跡を正確
に記録する為に一生懸命に活動いただきました。
委員会外の事に関してもアイディアやご意見を
いただき勉強になりました。
　毎号、私の趣味の記事を表紙にしていただき
これは私の一生の思い出になります。
有難うございました。
　青少年委員会の皆さん　新年度開始早々から
ありがとう葉書、英語スピーチコンテスト、平
和ポスターと慌しく活動していただきました。
　特に英語スピーチコンテストは私にとっても
大きな山場でありましたが皆さんの支えがあっ
てなんとか成功出来たと思います有難うござい
ました。
　保健福祉委員会の皆さん　献血・献眼４献運
動に関して毎回、正確に準備をいただきました。
　一回目の時に激しい土砂降りの中でテントの
脇から水が滝の様に落ちる中で活動したのが大
変、印象深いです。そんな中でも皆さん、疲れ
た表情も見せずに朝から夕方まできっちり活動

していただきました。
　一日中の立ち仕事で体はきつかったと思いま
す。有難うございました。
　環境保全委員会の皆さん　委員会で決めて新
しく掃除道具を買い揃えて活動がしやすくなり
ました。
　早朝から活動する為、私は毎回、絶対に寝坊
出来んと朝が苦手な私は必死で起きて来ており
ましたが皆さんも早くから集まっていただいて
一生懸命準備していただきました。
　天候が悪い日が多かったように思いますが雨
の中でも中止することなく更に熱が入った清掃
活動をしていただきました。有難うございまし
た。
　月１回の理事委員長会と月２回の例会、７つ
の委員会への出席、その他行事と毎月ライオン
ズクラブの活動を最優先にスケジュールを組み
ました。それでもどうしても出席できない委員
会が出てきまして委員長さんに申し訳無いと思
いました。
　理事委員長会と例会はなんとか全て出席する
ことが出来て良かったと思っております。
　私自身が会長務めている事に「生きがい」を
感じて皆さんに支えられて何とか退任の日を迎
える事が出来そうです。皆さん誠に有難うござ
いました。
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　２０１５年５月１６日（土）ユアー
ズにて開催された１Ｚ年次会合並
びに引継会に出席してきました。
　参加者は現三役と会員委員長
と次期三役と次期会員委員長の
８名です。

　次期三役さんと次期会員委員長さんは一足先
に来年度に向けての会議をされており、我々は
１５：００から開催される年次会合と懇親会から参
加しました。
　畑嶋理久次１Ｚ－ＺＣの開会宣言で開始され、地
区役員、地区委員紹介があり次期のＲＣと地区役
員も紹介されていました。
　畑嶋理久次ＺＣの挨拶では「後ほど現会長に活
動報告、次期会長には意気込みを発表して下さ
い。現は思い出を次期は意気込みを。」と言われ

会　長　福 山　宏

１Ｚ年次会合並びに引継会
201５年５月１６日（土）　ユアーズ

ましたので、私はこの一年余りの事を思い出し
ながら発表するべき事を考え始めました。
　続いて中村倫浩ＲＣよりこれまでの活動を労う
お言葉をいただきました。
　特に２Ｒ合同アクティビティである２０１７第１
７回全国障害者スポーツ大会支援金についての
話が早急にまとった事についてお礼を言われて
おられました。
　続いては畑嶋理久次ＺＣと山田強２Ｒ－ＹＣＥ・国
際関係委員より活動報告とご挨拶をいただきま
した。
　そしていよいよ現会長と次期会長がそれぞれ
活動報告及び意気込みをお話しする順番がきま
した。
　私は「スローガンを「生きがい」にしていたが、

会　計　藤 縄   洲 二

会計退任ごあいさつ

　今期、福山  宏会長より会計を
仰せつかって早くも 1 年が経ちまし
た。
　まだ 1ヶ月も残っているのに退任
の挨拶を書くようにとＰＲ広報委員
会から催促されこの文を書いてい

ます。
　といっても会計はまだ決算報告が残っていますの
でなんとなく終わった実感がありません。
　会計は決算の都合で 7 月での例会承認まで延び
ます。なんてぶつぶつ。
　まず福山会長と幹事の古川さん、若さあふれる

二人にお世話になりながら楽しく 1 年過ごさせてい
ただきました。
　本当にお疲れ様でした。
　また白石事務局員さん、そして各会員の皆さんの
お力添えでなんとか頑張ってこられました。
　ありがとうございました。次期もすでに準備の会
合や委員会など動き始めています。
　次期大竹会計にバトンタッチします。
　福山会長のスローガン「生きがい」、ライオンズ活
動を楽しいものとし、自然を愛し人を愛してやまない
会長の人柄に感動しました。
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　５月２４日、サンポート高松に
おいて開催された複合地区年次
大会に、福山会長、古川幹事、
藤縄会計、白石次期会長と私の
５名で出席して参りました。
　今回は開会前に、家族会員制

の賛否について代議員の投票が行われ、分科会
を挟んで、代議員総会が開会されました。
　議案審議では、代議員総数 1,114 名の内 918
名出席で、審議事項９号議案が提出され説明の
後採決されました。
　第１号では、国際理事候補に 337-B 地区 ( 大分 ) 
佐藤宜之氏と 331-B 地区 ( 旭川東 ) 安井克之氏
の推薦を決定。
　第２号では次回 2020 年日本で開催予定のＯＳ
ＥＡＬフォーラムの広島誘致を 336 複合地区とし
て推進し協力することを決定。
　３号議案では前回の神戸ＯＳＥＡＬフォーラムで

　　副幹事　伊 藤　嘉 秀

３３６複合地区年次大会に参加して
201５年５月24日（日）　サンポート高松

の剰余金の返金分 2,433,900 円を次回広島誘致
準備金に充てることを決定。
　４号議案では来年行われる福岡での国際大会
の支援金として、会員１名1,000円の拠出を決定。
　第５号では LCIF 用の複合地区緊急援助資金
が、昨年の広島災害など３件の拠出で不足が生
じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパール
への震災援助を会員一人５００円拠出することを
決定。
　第６号の審議前に朝行った家族会員制の投票
結果を発表、賛成５６５、反対２０６で家族会員制
の継続が決定され、６号議案で家族会員の複合
地区費と大会費の免除を決定。
　第７号と第８号で複合地区会計等が採決決定
され、第９号にて来年の開催を５月１５日松江市
での開催を決定した。
以上参加報告でした。

会長をさせていただいて正にこの一年余りの間、
私自身が生きがいを最も感じたのではないだろ
うか。有難かった。」という様な事を報告いたし
ました。
　白石誠一第一副会長は「５５周年を迎えるにあ
たり、未来を見据え６０周年につながる。６０年
を目指す活動をする。」と素晴らしい意気込みを
話しておられました。　
　近藤晴雄次期２Ｒ－ＲＣ、井上猛次期ＺＣ、塩見
律子次期２Ｒ－青少年・ＬＣＩＦ・地域奉仕委員よ
りそれぞれ挨拶の言葉をいただきました。
　最後に中村倫浩ＲＣより講評です。
　「４クラブ共に当たり前の事を当たり前にやっ

ていただいた。皆と一緒に活動出来た事が幸せ
でした。次期もぶれない様に信念をもって頑張っ
て下さい。」とお言葉をいただき閉会ゴングとな
りました。
　その後の懇親会で他クラブの皆さんとも労を
ねぎらいあったりしながら楽しい食事とお酒を
いただきました。いろんな方から「もうちょっ
とじゃねえ。ニコニコしとるよ。」と良く声をか
けていただきました。
　「いえいえまだ１ヵ月ありますので最後まで
きっちり務め上げますよ。」と心の中で返事して
いました。



　西条石鎚ライオンズクラブが
結成２５周年を迎えられるという
ことで三役でお祝いに行ってま
いりました。
　記念ゴルフコンペが４月２５日
（土）に滝の宮カントリークラブ

で開催され新居浜ライオンズクラブより８名、
２チームで参加させていただきました。
　私は成績発表時になんと賞品のゴルフバッグ
をいただきました。
　しかしゴルフの腕ではなく、ジャンケンの強
さでいただいたものです。新しいゴルフバッグ
をいただいてまたゴルフにやる気が出てまいり
ました。
　翌日、４月２６日（日）１１時３０分よりベル
フォーレ西条にて記念式典が行われました。
　一色 輝雄西条石鎚ライオンズクラブ会長の開
会宣言と開会ゴングにより式典が始まりました。
　眞鍋敏朗大会委員長より歓迎の挨拶をいただ
き２５周年はまだまだ通過点であると力強く言わ

れておられました。
　記念事業として「西条石鎚レオクラブ」を今
年度結成しておられまして県内では４０数年ぶり
に新設されたようです。
　地元の高校を訪問など周知活動を展開しご苦
労されて１２歳から１８歳の９名のメンバーを集
め結成に至ったとの事。
　式典にはレオクラブのメンバーも参加されて
おりレオクラブの誓い、レオクラブ新会長挨拶
もあり私は大変新鮮に感じました。
　式典閉会後祝宴が１３時より開始されオープニ
ングで修験者のいでたちの３人の法螺貝の演奏
を拝聴しました。流石、霊峰石鎚のお膝元と思
わせる雰囲気でした。
　美味しい食事とお酒を少々いただきまして、
中村倫浩２Ｒ－ＲＣのライオンズローアで会が締
めくくられました。西条石鎚ライオンズクラブ
の皆さん大変お世話になりました。
　貴クラブの益々の発展とご多幸を祈念させて
いただきます。

　会　長　福 山　宏

西条石鎚ライオンズクラブ２５周年記念大会
記念ゴルフコンペ…201５年4月２５日（土）　滝の宮C.C
記 　念 　式 　典…201５年4月２６日（日）　ベルフォーレ西条
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　新居浜ライオンズクラブに入会し
て約１０年。
　勧められるままに友好を深めるぐ
らいの軽い気持ちで入会しましたの
で、まさかこんな事になるとは夢に
も思いませんでした。

　歴代会長経験者の中には、なりたくてなった人と
仕方なくなった人がいらっしゃると思いますが、私の
場合は間違いなく後者です。
　人前に出る事、ましてや人前で話をする事が大の
苦手な私にとってこれ程、苦痛な事はありません。
　真鍋憲夫直前会長より連絡を頂いた時はお断りし
ましたが、一度会って欲しいという言葉に電話だけ

で失礼と思い会う事にしました。
　当日行ってみると、そこには真鍋憲夫直前会長、
福山 宏会長、藤縄洲二会計、真木泰彦理事、鈴
木雅志第二副会長が居り怪しい雰囲気。
　いきなり「もう断れんぞ、断ったら期限に間に合
わん、会が前向いて進まん」等々、断れる雰囲気
ではありませんでした。
　期限まであと３日、「引き受けてくれたら何でも協
力する」・・・その場で断り切れず、３日後福山会
長の元へ「仕方なく引き受けます。」皆の言葉を信
じていいのか、はたまた私が甘いのか、まっ、とに
かく成る様になる、何とか成るの精神で頑張りたい
と思いますので、皆様ご協力よろしくお願い致しま
す。

次期第二副会長　村 上  博 昭

次期第二副会長就任ご挨拶
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生 き が い

例  会  報  告

第 1３11回 5 月第 1 例会

●会長挨拶　福山　宏 会長
　ゴールデンウイークは皆様ゆっくり楽しまれたでしょうか？
私はカレンダー通りで２日から６日までを思いっきり楽しみまし
た。先日、西条石鎚ライオンズクラブ２５周年記念ゴルフと式典
がありました。記念ゴルフではじゃんけんに勝ったラッキーもあ
り、バッグを頂きました。
　また翌日の式典ではレオクラブを四国内では４０年ぶり４番目
に立ち上げたとの報告があり、初めてみて新鮮な感じが非常に印
象的でした。
　さて当クラブも今月は事業が盛りだくさんです。皆様のご協力
よろしくお願い致します。
●審議事項
　１．１Ｚ年次会合登録料について　40,000 円　（5月 16 日）
　２．次期三役オリエンテーション登録料について　
　　　34,000 円 （6 月 7 日）　高知市
　３．２Ｒ準備リジョン会議登録料について　
　　　4,000 円 （6 月 21 日）
　４．２Ｒ年次会合登録料について　
　　　42,000 円（6月 21 日）
　５．第３回愛リバー・愛ロード決算報告について
　６．第３回献血・献眼決算報告について
　７．えひめ学園との交流会予算（案）について
　８．新会員オリエンテーションについて
　　　６月１０日（水）ユアーズ　１８時３０分
　９．委員会開催の変更について
　　・ＰＲ広報委員会　５月２８日（木）事務局　→　弥生
　　・出席大会委員会 ５月２２日（金）事務局→１８日（月）与作
●幹事報告　古川貴章 幹事
　報告事項
　１．西条石鎚ライオンズクラブ２５周年
　　・記念ゴルフコンペ　４月２５日（土）
　　　　滝の宮カントリークラブ　
　　　　　参加者８名
　　・記念式典　４月２６日（日）
　　　　　　１１時３０分
　　　　ベルフォーレ西条　参加者 /三役
　２．１Ｚ年次会合　５月１６日（土）ユアーズ
　　・準備ゾーン会議　１４時３０分
　　　　出席者 /次期三役、加藤次期会員会則副委員長
　　・年次会合　１５時　　
　　　出席者 / 現・次期三役、有富会員理事、加藤次期会員会則
　　　　　　　副委員長
　３．第６１回３３６複合地区年次大会　５月２４日（日）　　　
　　　　サンポート高松　　出席者 /現・次期三役
　４．えひめ学園との交流会　
　　　　５月３０日（土）９時３０分 　えひめ学園
　　　　ソフトボール、和太鼓披露、昼食交流（バーベキュー）
　５．５月第二例会家族会
　　　　５月３１日（日）マリンパーク（雨天決行）
　　　　　例  会･･･９時　　家族会･･･１０時
　６．ライオンズクエストライフスキル教育プログラム体験会
　　　　５月２８日（木）１８時３０分　ふじ結婚式場
　７．ネパール大地震被災者救援について
●委員会報告
　計画財務委員会　高橋在錫委員長
　　家族会予算案について
　青少年委員会　後藤達也副委員長
　　えひめ学園との交流会について
　保健福祉委員会　檜垣孝志委員長　
　　第 3回献血・献眼登録　決算報告
　環境保全委員会　村上順一郎委員長
　　第 3回愛リバー・愛ロード清掃奉仕　決算報告

5月 13日（金）１２:１５～　ユアーズ

第 1３12回 5 月第２例会

●会長挨拶　福山　宏会長

●審議事項　なし
●幹事報告　古川貴章幹事
報告事項
１．次期会員手帳打合会　５月１５日（金）１４時～
　　　新居浜別子ライオンズクラブ事務局
　　　出席者　加藤久博次期会員会則委員長
２．１Ｚ年次会合　５月１６日（土）　ユアーズ
　　・準備ゾーン会議　１４時３０分～
　　　出席者　次期三役、加藤久博次期会員会則委員長
　　・年次会合　１５時～
　　　出席者　現･次期三役、有富正治会員理事
　　　　　　　加藤久博次期会員会則委員長
３．第６１回３３６複合地区年次大会　
　　　５月２４日（日）サンポート高松
　　　出席者　会長・幹事・会計及び次期会長・幹事
４．ライオンズクエスト・ライフスキル教育プログラム体験会
　　　５月２８日（木）１８時３０分～　ふじ結婚式場
　　　出席者　次期青少年委員会（佐伯澄男委員長、新田久
　　　司理事、L伊藤久門、L後藤達也）
５．えひめ学園との交流会
　　５月３０日（土）９時～　えひめ学園
　　ソフトボール、和太鼓演奏披露、昼食交流（バーベキュー）
６．次期クラブ三役オリエンテーション
　　６月７日（日）１３個３０分～　三翠園　高知市
　　出席者　次期三役　
●５０周年記念事業特別委員会報告　藤縄洲二委員長
　時計塔の建て方が５月２８日に行われました。６月３０日

5月 31日（日）9:00～　マリンパーク新居浜

＜家族会＞

●会長承認
　すべて承認されました。
●出席報告　土岐計一委員長
　会員５２名　出席５０ 名　欠席 ２名
　出席率 ９６.２％
●テール・ツイスタータイム
　塩見秀晴テール・ツイスター
　　ドネーション　　　99,000円
●ライオンズ・ローア
　　　Ｌ有富正治
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５月１０日(日)　　新居浜CC
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  ８.５
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   ３.２
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7７.４

７８.５

７８.８
佐 伯 澄 男 ９０.０

宇 野 博 文

近 藤 眞 而

村 上 博 昭

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (５月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２５
３１
３０
１３８

5
０
78
0
83

64,400
32,000
90,957

0
187,357

87.5
82.0
77.4
75.0
80.5

93.3
100.0
93.5
78.4
91.3

名 ％ ％ Ｈ 円

理事・委員長会報告
５月１１日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

６月誕生日

川嶋 理之、土岐 計一、近藤 盛文、古川 貴章

６月結婚記念日

林 幸央、齋藤 陽二朗、伊藤 久門

●会長挨拶
　皆さん今晩は。いよいよ商工会館での理事・委員長会
は最後となりました。６月はユアーズでの最後の会議と
なります。
●審議事項
　１．２Ｒ－１Ｚ第４回年次会合
　　　５月１６日（土）ユアーズ　登録料 ４０，０００円
　　　出席／現・次期三役と有富正治会員会則理事
　２．次期三役オリエンテーション
　　　６月７日（日）高知　　　  登録料 ３４，０００円
　　　出席／次期三役が出席
　３．２Ｒ次期準備リジョン会議
　　　６月２１日（日）　　　　  　登録料 ４，０００円
　４．２Ｒ年次会合
　　　６月２１日（日）今治市　　登録料 ４２，０００円
　　　出席予定／現・次期三役、次期地区委員川嶋理之ﾗｲｵﾝ
　５．えひめ学園との交流会　　５月３０日（土）
　　　交流会予算として事業費２００，０００円予定
　６．ネパール大地震被害者救援援助金について
　７．クラブ新会員オリエンテーション

　　　会員会会則委員会で６月１０日（水）ユアーズ
　　　出席／各委員会で最低１名は出席して下さい
　８．５月委員会開催の変更について
　　　出席大会委員会…５月２２日（金）を１８日（月）
　　　　　　　　　　　与作に変更
　　　ＰＲ広報委員会…５月２８日（木）弥生に変更
●報告事項
　１．西条石鎚ライオンズクラブ－２５周年記念大会について
　　　記念ゴルフ…４月２５日（土）
　　　　　　in 滝の宮カントリークラブ　参加／８名
　　　記念式典…４月２６日（日）ベルフォーレ西条
　　　　　　　出席／三役
　２．２Ｒ－１Ｚ年次会合　５月１６日（土）ユアーズ
　　　準備ゾーン会議…１４時３０分より
　　　年次会合…１５時
　　　出席／現・次期三役、有富正治会員理事
　　　　　　加藤久博次期会員会則副委員長
　３．第６１回３３６複合地区年次大会
　　　５月２４日（日）サンポート高松
　　　出席／現・次期三役

　に市役所への贈呈式を行います。
●出席報告
　会員５２名　出席 ４１名　欠席 １１名　出席率 ７８.８％
●テール・ツイスタータイム　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　　42,000 円

●家族会
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福山　　宏　ソフトバレーの練習が最近は卓球大会になってま　
　　　　　　す。思わぬ強豪がいて面白いですよ。我こそはと思
　　　　　　う人は来て下さい。
妹尾　光章　ご心配おかけ致しました。会員の皆様のおかげで本
　　　　　　日例会でお会い出来満足です。今後とも替わらぬご
　　　　　　厚誼の程宜しくお願い申します。
真鍋　憲夫　５月の連休は上京しました。２月に生まれた孫の明
　　　　　　日香（あすか）に会ってきました。元気に育って欲
　　　　　　しいと願っています。
岡田　賢治　暑くなってきました。熱中症に気をつけましょう。
　　　　　　身体には冷たい水で冷やすより白湯が良いそうです。
久保田繁拡　あたたかくなってきました。いや暑い時期になりま
　　　　　　した。
近藤　盛文　ゴールデンウィークも無事に終わりましたねえ。
　　　　　　良かったですねえ nice ！
伊藤　龍一　長いＧＷが終わってなかなか休みボケが抜けません。
　　　　　　そろそろスイッチを入れ替えて頑張ります。
宇野　博文　ゴールデンウィークの最終日の６日に家の周辺の除
　　　　　　草をしました。顔は黒くなりましたが草が無くなり、
　　　　　　冷たいビールは格別でした。
伊藤　久門　台風一過！今日は暑くなりそうです！どんどん初夏
　　　　　　に向かいそうです。
鈴木　雅志　妹尾さんの復帰を祝して！
石川　敏則　妹尾さん退院おめでとうございます。これからもラ
　　　　　　イオンズのために頑張って下さい。
神野　雄太　妹尾さんの元気な顔、安心しました。
伊藤　嘉秀　妹尾さんご病気からの回復おめでとうございます。
　　　　　　これからもお元気でご指導下さい。
田村　征夫　妹尾さんの元気な姿にホッと致しました。頑張って
　　　　　　下さい。
能瀬　伸一　次年度委員長を務めることになりました。まだまだ
　　　　　　力不足ですが頑張りますのでご協力宜しくお願い致
　　　　　　します。
村上順一郎　台風が去った後も風が強く夜中に眠れませんでした。
檜垣　孝志　連休は久しぶりに宮崎に行って来ました。地鶏とい
　　　　　　わしの尾引（おびき）美味でした。まこっち、うま
　　　　　　かとよ！
山下　邦俊　ドネーションに協力します。
松浦　一雄　芽に新緑がまぶしい季節になりました。台風６号の
　　　　　　被害も少なく幸いでした。
近藤　充徳　台風一過暑くなりました。
高橋　在錫　５月３１日の家族会、多数の参加をお願いします。
後藤　達也　季節外れの台風が来ています。波乗りの季節です！
高橋　　守　今月も例会出席出来ました。元気です。
佐伯　澄男　暑くなってきましたね。
塩見　秀晴　５/３０（土）えひめ学園との交流。5/31（日）家族会、
　　　　　　二日続きますがご参加宜しくお願いします。
有富　正治　誕生日の祝福をいただき有難うございました。
　　　　　　満６９歳になりました。
村上　博昭　本日は私の５８回目の誕生日。年を重ねるのは少々
　　　　　　寂しい気もしますが、今晩は孫達が誕生会をしてく
　　　　　　れると言うことで楽しみにしています。ちなみに費
　　　　　　用はこちら持ちですが・・・。
白石　誠一　無事台風が過ぎました。

古川　貴章　台風がすぎ暑くなりました。
加藤　久博　だいぶ、あたたかくなりました。
永易　明洋　５月は法人の３月決算があり大変忙しいです。何と
　　　　　　か期限内の申告が出来るよう頑張ります。
藤縄　洲二　連休に孫が帰ってきましてハトに餌をやったり、の
　　　　　　んびりと過ごしました。

・・・妹尾光章さんの病気回復おめでとうございます。
真木泰彦／碓井良和／大石隆憲／大竹崇夫／土岐敏勝

福山　　宏　本日の家族会、計画財務委員会さんありがとう
　　　　　　ございます。皆様楽しんで下さい。
藤縄　洲二　計画財務委員会の皆さんお世話になります。晴
　　　　　　れて良かったです。
村上　博昭　今日は楽しい家族会。孫５人を含め総勢９名で
　　　　　　の参加です。怪我の無いように楽しみたいと思
　　　　　　います。
佐伯　澄男　家族会開催有難うございます。
後藤　達也　えひめ学園交流会、無事終わりました。参加、　
　　　　　　協力していただいた方、有難うございました。
有富　正治　計画財務委員会の皆様、本日はお世話になりま
　　　　　　す。夫婦共々楽しませて頂きます。
石川　敏則　家族会いいネー！計画財務委員会の皆さんご苦
　　　　　　労さんです。
檜垣　孝志　バーベキュー段取りの方ご苦労様です。美味し
　　　　　　く頂きます。
田村　征夫　PR 広報委員会の皆さん一年間ご苦労様です。委
　　　　　　員会、反省会、引継会、懇親会を同時に開催。
　　　　　　三役はじめ次期会長他ご出席頂き感謝申し上げ
　　　　　　ます。
加藤　久博　家族会に感謝して。
松浦　一雄　大雨の予想が変わり天候に恵まれた一日となり
　　　　　　そうです。楽しい一日を過ごしましょう。
石川　　稔　昨日のえひめ学園との交流会はお疲れ様でした。
　　　　　　僕も参加したかったですが・・・
塩見　秀晴　天気が回復しそうで良かったです。心配しまし
　　　　　　た。
大竹　崇夫　計画財務委員会の皆様素晴らしい家族会の設営
　　　　　　有難うございます。
伊藤　嘉秀　計画財務委員会の皆様本日は設営有難うござい
　　　　　　ました。
真鍋　憲夫　雨も上がり家族会も久しぶりにマリンパークで
　　　　　　開催！楽しくやりましょう。
古川　貴章　楽しい家族会です。たのしみです。
山下　邦俊　家族会の設営、計画財務委員会の皆さんご苦労
　　　　　　様です。
能瀬　伸一　今日は心配していた天気も良くなり、この後の
　　　　　　家族会が楽しみです。
・・・本日の家族会、皆さん楽しみましょう・・・
碓井良和／近藤盛文
土岐　敏勝　仕事の都合により早退します。
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初夏を迎え庭の草の生育が著しく、1週間も経てば元の状態になってしまいます。しかし、自然の中での作業は
結構楽しいもので新たな発見にも繋がります。
庭の草が無くなると、ライオンズクラブから提供していただき植樹した５本の木の生育状況が良くわかるように
なります。ハナミズキとレモンはそこそこですがサザンカは約 3倍の大きさになっていました。
新居浜ライオンズクラブに入会しいろんなことを学びましたが、自然の中で身体を動かし汗を流す奉仕活動が
私には一番合っているのかもしれません。
会報誌活動に 1年間大変お世話になりました。　　宇野博文

6月第1例会 （１２：１５～ユアーズ）

6 月第２例会 （夜間引継例会）
　（１８：００～ ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～ユアーズ）

会員会則委員会（現･次期合同）
　（１８：３０～事務局）

計画財務委員会　（現･次期合同）
　（１８：３０～事務局）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（現･次期合同）（18:30 ～事務局）
えひめ学園関係機関連絡会議（13:00 ～えひめ学園）

新会員オリエンテーション（１８：３０～  ユアーズ）

青少年委員会　（現･次期合同）
　（１８：３０～事務局）

次期ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（現･次期合同）
　（18 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（19 : 3 0 ～川東中）つれづれの会（１８：３０～ Nigo）

ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）

次期環境保全委員会（１８：３０～事務局）

次期クラブ三役オリエンテーション
　（１３：００～三翠園　高知）

次期クラブ委員長スクール、献血･献眼セミナー
　（１３：００～西条市総合文化会館）

次期リジョン・ゾーン事前打ち合わせ13 : 0 0 ～
準備リジョン会議 13 : 5 0 ～
２Ｒ年次会合 15 : 0 0 ～（ケーオーホテル今治市）（
準備理事･委員長会（次期）
　（18 : 3 0 ～商工会館 3F）
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